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	ГЛАВНАЯ СТРАНИЦА
Система SMS-платежей для вашего сайта

Новости

Решения

Преимущества

Примеры 

Тарифы

Служба поддержки

Вход для пользователей

Регистрация

MP EASY Удобное готовое решение

Вы получаете HTML-код для установки на сайт и сразу же начинаете работать.

- Простая установка и настройка

- Дополнительная защита от спама и фрода
- Удобство для пользователей

подробнее

MP API Полный контроль

В ваших руках будет полный контроль за оплатой на сайте и созданием ответных SMS.

- Прямая работа с платформой MP через удобный API.

- Индивидуальные префиксы

- Тонкая настройка платежных сервисов

подробнее

CONTROL PANEL Мощный WEB-интерфейс

Эффективный инструмент для настройки решений MP EASY и MP API.

- Простое управление

- Детальные отчеты и статистика

- Полная безопасность работы

SMS-биллинг нового поколения

MP bill предлагает высококачественные услуги sms-биллинга. Вы сможете подключить sms-оплату на вашем сайте наряду с другими интернет-платежами. Работа по схеме “Мобильная коммерция”. Широкие возможности для агрегаторов и контент-провайдеров.
Работать с нами – выгодно!

Доход начисляется еженедельно в электронной валюте (WebMoney) либо по безналичному расчету. У MP bill одни из самых высоких партнерских отчислений на рынке. Гибкая система скидок: для партнеров с большим трафиком – максимально выгодные условия.
ПУБЛИКАЦИИ

О НАС ГОВОРЯТ И ПИШУТ

УСЛОВИЯ СОТРУДНИЧЕСТВА
О КОМПАНИИ

КОНТАКТЫ

ООО “Мобильный Платеж”
РЕШЕНИЯ
ЛУЧШИЕ ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ ВАШЕГО БИЗНЕСА
MP EASY: Удобное готовое решение

Вы выбираете стоимость платежа и текст ответного сообщения пользователю, после чего получаете HTML-код для установки на сайт. Оплату абонент будет осуществлять через интегрированное платежное окно. 
подробнее
MP API: Полный контроль

Вы получаете полный доступ к платформе MP. В вашем распоряжении будет детальная информация о платеже, вы сможете вести подробную статистику на своей стороне и полностью контролировать процесс оплаты.
подробнее
MP EASY

УДОБНОЕ ГОТОВОЕ РЕШЕНИЕ

Минимум забот

MP EASY – подключайтесь и работайте! Система избавит вас от множества технических подробностей: 

- определит, из какой страны пришел покупатель и проведет все нужные перерасчеты валюты 

- сгенерирует простые цифровые префиксы (согласно исследованиям, покупатели делают в них меньше ошибок, чем в буквенных 
– проконтролирует оплату абонентом 

Простая установка

С вашей стороны требуется минимум усилий. Просто выберите стоимость платежа и текст ответного сообщения покупателю. Вы получите готовый HTML-код для установки на сайт и сможете без промедлений начать зарабатывать деньги. 

Очевидная выгода

-  Существенная часть платежей не проходит из-за ошибок в префиксах. В случае их автоматического выбора потери снижаются до 2%. 

-  С помощью MP EASY на вашем сайте смогут заплатить абоненты 46 операторов мобильной связи. 

-  Высокий уровень доверия: техническую поддержку ваших покупателей осуществляет специальная служба нашей компании. 

-  Выплаты по данному решению осуществляются каждую неделю. 
- установка менее чем за 5 минут
- интегрированное платежное окно
- минимум технических подробностей
- максимальная лояльность покупателей

MP API

ПОЛНЫЙ КОНТРОЛЬ

Широкие возможности

MP API – профессиональное решение, которое позволит вам полностью контролировать процесс оплаты на сайте. Через простой и удобный API вы работаете напрямую с платформой MP. В вашем распоряжении подробная информация о платеже: 

- оператор абонента 

- короткий номер, на который было отправлено SMS 

- дата и время запроса 

- доход 

- текст сообщения. 
Профессиональный подход

Анализируйте параметры запроса и генерируйте индивидуальный ответ каждому покупателю. Ведите подробную статистику на своей стороне. Интегрируйте платежную систему в дизайн сайта. 
Всесторонняя поддержка

Если у вас нет времени на то, чтобы разбираться со спецификацией платформы MP, или вы не владеете программированием - обратитесь к нам, и мы поможем вам создать скрипт-обработчик, который будет контролировать процесс оплаты.
- прямая работа с платформой MP
- 16 коротких номеров разной стоимости
- более 80 префиксов первого уровня
- детальная информация по платежам

ПРЕИМУЩЕСТВА:

СКОРОСТЬ, НАДЕЖНОСТЬ, ВЫГОДНЫЕ УСЛОВИЯ

100% гарантия выплат
Доход партнерам выплачивается каждую неделю. В случае если ваш бизнес пострадает от сбоя нашего сервиса, мы готовы полностью компенсировать убытки от простоя. 
Безопасность

MP обладает высокими серверными мощностями и надежной распределенной системой безопасности. Продуманная система верификации сводит к минимуму опасность перенаправления денежных потоков. 
Биллинг для всех

MP EASY - удобное готовое решение, система берет на себя большую часть работы по проведению платежа. 
MP API - в ваших руках будет полный контроль за организацией платежей на сайте. 
Высокая доходность

Мы предлагаем одни из самых высоких партнерских отчислений на рынке. Действует гибкая система скидок: партнерам с большим трафиком, а также известным брендам мы можем предложить особые условия. 
Профессиональный подход

Наша компания напрямую сотрудничает с операторами сотовой связи и может оперативно решать любые возникающие вопросы. 
Широкое покрытие

На вашем сайте смогут заплатить абоненты мобильных операторов России, а также стран СНГ, Балтии и Европы. Мы постоянно работаем над расширением списка подключенных стран. 
Статистика и отчеты

Мы знаем, насколько важна информация для развития вашего бизнеса. В вашем распоряжении будет подробная статистика по платежам за любой период. Детальные отчеты позволят максимально эффективно настроить платежи на сайте. Информация о доходе обновляется в режиме реального времени.
Поддержка

Специалисты нашей службы поддержки помогут вам подключиться и решат любые проблемы в процессе работы. В наших интересах, чтоб платежная система на вашем сайте работал без сбоев 24 часа в сутки, 7 дней в неделю.

Мощная биллинговая платформа

- более 50 операторов мобильной связи 

- 16 коротких номеров разной стоимости 

- детальная информация о платеже 

- анти-фрод, анти-спам, анти-DDoS 

- выбор из более чем 80 префиксов первого уровня 

- возможность автоматической генерации префиксов 

- автоматический повтор непрошедшего SMS 
ПРИМЕРЫ

ШИРОКАЯ ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ

Универсальное решение

Платформа MP позволяет использовать SMS-платежи в самых разных областях. Вы можете создавать платные сервисы как в Интернете, так и на оффлайновых медийных плошадках – телевидении, радио, печатных изданиях. Все зависит только от вашей фантазии. Если вы хотите получить консультацию по поводу использования SMS-платежей в той или иной сфере – обратитесь к нам, мы с удовольствием ответим на все ваши вопросы.
Онлайн-игры
Практически в каждой онлайн-игре существует своя игровая валюта, с помощью которой пользователи могут покупать дорогие их геймерскому сердцу "примочки": 

  артефакты 

  снаряжение 

  "прокачанных" персонажей 

  заклинания Самый простой способ пополнить свой игровой счет – отправить платный SMS. Кроме того, игроки могут использовать мобильные платежи для оплаты непосредственного доступа к платной онлайн-игре.

Знакомства
Настоящее "золотое дно" для бизнесменов, занимающихся электронной коммерцией. Личное счастье – важная составляющая жизни каждого человека, поэтому люди готовы платить за любую возможность выделиться в море одинаковых анкет. Например, с помощью мобильных платежей пользователи могут: 

  поднимать свою анкету на первые позиции в TOP-100 

  получать доступ к расширенному поиску 

  на время размещать свою фотографию на главной странице 

  оплачивать цветы и украшения своим "фаворитам"

Доступ к защищенному коненту
С помощью мобильных платежей вы можете предоставлять пользователям доступ к защищенному коненту на своем сайте. Это может быть что угодно: 

  кинофильмы 

  электронные и аудио-книги 

  профессиональные статьи от VIP-авторов 

  астрологические прогнозы 

  всевозможные базы данных (например, риэлтерская таблица сдающихся квартир в Москве) Если пользователю важен предлагаемый вами контент, он без сомнения будет готов за него заплатить.

Радио, газеты, телевидение
Платные SMS – существенная статья дохода многих СМИ. Использование мобильных платежей здесь в первую очередь зависит от формата издания или передачи на радио или TV. В популярном реалити-шоу – это голосование за какого-нибудь из участников. На музыкальных каналах – способ поднять любимую песню на первые места хит-парада. В печатных изданиях читатели могут отправлять свои пожелания редакции с помощью платных SMS, задавать вопросы звездам, ну и конечно же классический вариант – заказывать рингтоны, картинки и игры для своего мобильного телефона.  

Викторины, голосования, SMS-чаты
В ходе интерактивной викторины пользователь может, к примеру, последовательно отвечать на вопросы: тот, кто ответит первым максимально точно – получает ценный приз. С помощью платных SMS можно голосовать за что (или кого) угодно: за видео-клипы, девушек на конкурсах красоты и даже за сайты в рейтингах. А SMS-чаты пользуются непреходящей популярностью на различных медийных площадках: от web-сайтов до телеканалов. Пользователи охотно отправляют платные сообщения для того, чтобы пообщаться в прямом эфире популярной программы.

Партнерские программы
οспользование партнерских программ позволяет владельцам оригинального контента/товара/услуги привлечь максимальное количество покупателей. Суть партнерской программы проста: вы предоставляете возможность владельцам сайтов за определенный процент от дохода перепродавать вашу услугу или товар. Допустим, у вас есть многофункциональный астрологический сайт. Почему бы не позволить другим вебмастерам размещать на своих сайтах функциональные модули для расчета астрологических прогнозов через ваш “движок”? Это одновременно и дополнительный доход и бесплатная реклама.

Оплата цифровых и электронных товаров
SMS-платежи идеально подходят для оплаты подобных товаров и услуг. Среди них могут быть: 

  PIN-коды карт экспресс-оплаты 

  ключи для программных продуктов 

  банерные показы 

  услуги хостинга и регистрации доменов 

  базы данных. Как показала практика, за цифровые товары люди охотнее расплачиваются “нематериальными деньгами”.

ТАРИФЫ

ОДНИ ИЗ ЛУЧШИХ ПАРТНЕРСКИХ ОТЧИСЛЕНИЙ НА РЫНКЕ

MP предлагает одни из самых высоких партнерских отчислений на рынке. К тому же, у нас действует гибкая система скидок. Если в день у вас происходит большое число покупок с помощью SMS или вы представляете известный бренд – мы готовы обсудить еще более выгодные условия. 

Выплата дохода осуществляются каждую неделю – в среду.

Одна условная единица приравнивается к одному доллару США по курсу ЦБ РФ.
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Цена SMS для абонента
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MP EASY Practical ready-made solution

You receive HTML-code for installation on site and begin working immediately.

- Easy installation and setup

- Spam and fraud extra protection

- User friendly

More details

MP API Absolute control

You will have absolute control over payment at site and creation of reply SMS.

- Direct work with MP platform through convenient API.

- Individual prefixes

- Payment systems fine-tune

More details

CONTROL PANEL Powerful WEB-interface

Effective tool to customize MP EASY and MP API solutions
- Easy management

- Detailed reports and statistics

- Absolute safety

SMS-billing of new generation

MP bill offers SMS-billing services of high quality. You may provide SMS-payment at your site together with other internet payments. “M-commerce” possibilities. Wide space for aggregators and content providers.

It's worth working with us!

Earnings are credited every week by e-money (WebMoney) or bank transfer. MP bill has one of the highest partner deductions in the market. Flexible discount system: for partners with great traffic – we offer the most favorable terms.

PUBLICATIONS

WHAT THEY SAY AND WRITE ABOUT US

TERMS OF COOPERATION
ABOUT COMPANY

CONTACTS

“Mobile Payment” Ltd.

SOLUTIONS

BEST INSTRUMENTS FOR YOUR BUSINESS

MP EASY: Practical ready-made solution

You select payment value and text of reply message to a user; afterwards you receive HTML-code to install it on site. Subscriber will pay through plug-in payment window. 

More details

MP API: Absolute control

You receive full access to MP platform. You will have detailed information about payment. You may log detailed statistics at your side and fully monitor payment process.

More details

MP EASY

PRACTICAL READY-MADE SOLUTION

Minimum worries
MP EASY – logon and enjoy working! The system will handle a lot of technical aspects: 

- determines what country is a customer from and convert all necessary currencies 

- generates simple digital prefixes (according to studies, customers do less mistakes in digital prefixes than in alphabetical ones) 

- monitors payment to subscribers 

Easy installation

It requires minimum efforts from you. Just choose payment value and text of reply message to customer. You receive ready HTML-code to install it on site and immediately earn money. 

Apparent benefits

- Most part of payments is not transferred due to errors in prefixes. If automatically selected losses reduce to 2%. 

- Subscribers of 46 Mobile Network Operators may pay through MP EASY at your site. 

-  High trust level: special service of our company provides technical support to your clients. 

- Disbursements of this solution are settled every week. 

- installation for less than 5 minutes
- plug-in payment window
- minimum technical aspects
- maximum loyalty of customers

MP API

ABSOLUTE CONTROL

Great opportunities

MP API is a professional solution that makes it possible for you to fully monitor payment process on site. Via simple and friendly API you directly work with MP platform. The detailed information about payment is at your disposal: 

- Subscriber’s operator 

- Short number SMS was sent to 

- Date and time of enquiry 

- Income 

- Message text. 

Professional approach

Interpret enquiry parameters and generate individual response to each customer. Log detailed statistics at your side. Integrate payment system to site design. 

Overall support

If you lack time to sort out MP platform specification or not on top of programming - address to us and we'll help you to create script handler that will monitor payment process.

- direct work with MP platform
- 16 short numbers of different costs
- more than 80 prefixes of first level
- detailed information about payments

BENEFITS:

FAST, SAFE, FAVOURABLE TERMS

100% payment security

Partner revenues are disbursed every week. If your business is affected due to the failure of our service we are ready to compensate losses of any delays. 

Security

MP has high server capacities and reliable distributed security system. Well thought-out verification system minimizes risk of cash flows redirection. 

Billing for everyone

MP EASY - practical ready-made solution. The system performs most of the work on payments. 
MP API - you will have absolute control over payments management at site. 

High returns

We offer one of the highest partner deductions in the market. There is a flexible discounts system: we may offer special terms to our partners with big traffic as well as to reputed brands. 

Professional approach

Our company directly cooperates with Mobile Network Operators and may solve any arising problems on fly. 

Broad coverage
The subscribers of mobile operators of Russia as well as CIS, Baltic and European countries may pay at your site. We constantly expand the list of connected countries. 

Statistics and reports

We are aware of how important information for development of your business is. You will have detailed statistics on payments for any period. The detailed reports will make it possible to utmost effectively setup payments at site. Revenue information is updated in real time.

Support

Our support personnel will help you to logon and provide any assistance in the course of operation. It is of our interest that payment system at your site performs failure free 24/7.

Powerful billing platform

- More than 50 Mobile Network Operators 

- 16 short numbers of different costs 

- Detailed information about payments 

- Anti-fraud, anti-spam, anti-DDoS 

- Selection out of more than 80 prefixes of first level 

- Capability to automatically generate prefixes 

- Auto repeat of failed SMS 

EXAMPLES

WIDE SCOPE OF APPLICATION

Common solution

MP platform enables to use SMS-payments in the most different areas. You may provide paid services both in Internet and offline media sites – television, radio, printed publications. It only depends on your imagination. If you wish to get consultation on using SMS-payment in this or that sphere – call us and we'll be glad to answer your questions.

Online-games
Almost every online-game has its own currency to be used by users to buy “bells and whistles” so dear to their gamers’ heart: 

· Artifacts 

· Arming 

· “Power leveled” characters 
· Spells. The easiest way to replenish your game account is to send paid SMS. Besides, gamers may use mobile payments to cover direct access to paid online game.

Dating sites
Real “goldmine” for businessmen dealing with e-commerce. Happiness is the important component of life of every person that is why people are ready to pay for any possibility to be distinguished in a sea of alike forms. For instance, by mobile payments users may: 

· Upgrade their form to top positions in TOP-100 

· Get access to advanced search 

· Temporarily upload their pictures in home page 

· Pay for flowers and ornaments of their “favorites”
Access to protected content
With the help of mobile payments you may give users access to protected content at your site. It may be anything: 

· Movies 

· Electronic and audio books 

· Professional articles from VIP-authors 
· Horoscopes 
· All kinds of data bases (e.g. realtor tables of leased apartments in Moscow). If the content you propose is important for a user he will pay for it with no doubts.

Radio, newspapers, television
Paid SMS is the substantial revenue item of many mass media. Here use of mobile payments primarily depends on format of publication or radio or TV program. In popular reality show it is voting for any of the participants. In music channels – the way to rank a favorite song to the top of hit parade. In printed publications readers may send their wishes to editorial board through paid SMS, ask questions to stars, and of course classical variant – order ring tones, pictures and games for their mobile phone.  

Quizzes, voting, SMS-chats
During interactive quiz a user may for example successively respond to questions: who replies first and correctly will get valuable prize. With the help of SMS one may vote for anything (or anybody): video clips, girls at beauty contests and even sites in raitings. SMS-chats are of persistent popularity in various media sites: from web-sites to TV channels. Users love to send paid messages to communicate more in live broadcast of a popular program.

Partner programs
Use of partner programs enable owners of ingenious content/products/services to attract maximum customers. The point of a partner program is very simple: you give a chance to site owners to re-sell your service or product for a certain interest of revenues. Let's say you have a multifunctional astrologic site. Why not to make it possible for other webmasters to place at their sites functional modules to pay for horoscopes through your engine? It's both extra income and advertisement free of charge.

Payment for digital and electronic products
SMS-payments ideally fit to pay for such products and services. These may be: 

· PIN-codes of express payment cards 

· Keys for software 

· Banner advertisements 

· Hosting and domain registration 

· Databases. In practice, people pay rather “virtual money” for digital products.

PRICE LISTS

ONE OF THE BEST PARTNER DEDUCTIONS IN THE MARKET

MP offers one of the highest partner deductions in the market. Besides we offer flexible discount system. If you buy a great number of goods with SMS every day or represent famous brand – we are ready to discuss even more favorable terms. 



Disbursements are made every week on Wednesday.

One conventional unit equals to one US dollar at the rate of Central Bank of Russia.
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